
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Les deux actions se passent dans le ………………………………………………………………….. 
 L’action qui dure plus longtemps est conjuguée avec BE au …………………….. + un verbe en …………………… 
 L’action qui vient interrompre de façon plus brève est introduite par le mot …………………… Le verbe est 

conjugué au …………………………………………… 

On pourrait traduire par : 

Les surveillants étaient en train de manger QUAND Oliver est arrivé.   
OU 
Les surveillants mangeaient QUAND Oliver arriva. 
 

Le PAST CONTINUOUS (ou le passé en BE+ING) exprime une action qui était en train de se dérouler à un certain 
moment du passé. On l’utilise aussi pour dire ce que l’on était en train de faire à un moment précis du passé. 

Yesterday at 5pm, I was watching the news on TV.      
Hier, à 17h, je regardais la télé. 

L’action au PAST CONTINUOUS est souvent interrompue par une action brève au SIMPLE PAST (preterit) 
 
I was watching the news when my mother called me for dinner. 
J’étais en train de regarder la télé quand ma mère m’a appelé pour manger.  

 

 

Traduis 

1. Les surveillants étaient en train de manger quand Oliver s’est levé et a demandé plus de nourriture. 
 
 

2. Oliver demandait plus de nourriture quand le surveillant l’a frappé avec sa canne.  
 
 

3. Quand le surveillant l’a attrapé, Oliver étaient en train de courir. 

 

The supervisors were eating 

w
he

n 
O

liv
er

 a
rr

iv
ed

 


